

Comité de Monitoreo de Quellaveco realiza balance anual sobre el cumplimiento de acuerdos

- **Proyecto Quellaveco durante 2019 y 2020 ha generado más de 43 millones de dólares en compras a empresas locales y cierra el 2020 con cerca de 5,000 trabajadores locales contratados.**
- **Comité de Monitoreo contará con página web, intranet y cuenta oficial en Facebook para informar avances de su trabajo a la población.**

Moquegua.- El Comité de Monitoreo, Seguimiento y Verificación de los acuerdos de la Mesa de Diálogo con Quellaveco, realizó hoy su última sesión del año 2020, realizando un balance anual del cumplimiento de los acuerdos suscritos con la empresa Anglo American.

Pese a las limitaciones generadas por la pandemia de COVID-19, los integrantes del Comité de Monitoreo de Quellaveco y los Subgrupos de trabajo han continuado reuniéndose, mediante su plataforma virtual, durante el 2020, a fin de monitorear el cumplimiento de los compromisos.

La sesión inició con la presentación de los informes de los subgrupos de Empleo Local y Proveeduría Local a cargo de su Secretaría Técnica. En ellos se reportó que, al mes de diciembre del presente año, han sido contratados cerca de 5 mil trabajadores locales, lo cual representa más del 33% del total de trabajadores que vienen laborando en las obras de construcción del Proyecto Quellaveco.

Asimismo, entre 2019 y 2020, el Proyecto Quellaveco ha realizado compras a empresas de la región Moquegua por más de 43 millones de dólares (aproximadamente 155 millones de soles). Los empresarios locales cuentan con el Portal del Empresario Moqueguano (PEM), el cual tiene 721 empresas registradas a nivel de toda la región de Moquegua.

A su turno, se mencionó que el Subcomité Ambiental realizó una visita a las instalaciones del laboratorio ALAB en Lima, encargado de analizar las muestras obtenidas durante la octava campaña del Monitoreo Ambiental Participativo (MAP 8). El Subcomité Ambiental realizará el 8 de enero del 2021 una sesión presencial donde revisarán la presentación de resultados del MAP 8 que posteriormente será difundida a la colectividad moqueguana.

Finalmente, la consultora GĔRENS, encargada de implementar el Plan de Fortalecimiento Estratégico del Comité de Monitoreo de Quellaveco, presentó los avances de su trabajo, que incluye el diseño de una página *Web*, intranet, creación de una cuenta oficial en *Facebook*, formulación de la Memoria del Comité, entre otras acciones. GĔRENS preparó además 5 juegos completos del acervo documentario del Comité, conformados por todos los documentos de gestión (informes, presentaciones y actas) generados desde el 2013 a la fecha, que serán entregados a autoridades de Moquegua en las próximas semanas.

Como se sabe, el Comité de Monitoreo de Quellaveco, es un grupo participativo integrado por el gobierno regional y gobiernos locales, así como por la sociedad civil de Ilo y Moquegua y comunidad campesina de Tumulaca, Pocata, Tala, Coscore, bajo la secretaría técnica de la Presidencia del Consejo de Ministros y la asistencia del Ministerio de Energía y Minas.